

AUTORIDADES BUSCAN AMPLIAR COBERTURA

Centro Diurno del Adulto Mayor de Ovalle celebra ceremonia de ingreso y egreso 2024-2025

El programa, que promueve la autonomía y el envejecimiento activo, reconoció a quienes inician y culminan una etapa de desarrollo personal y social. Autoridades y participantes destacaron la importancia de estos espacios para las personas mayores.

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle

El Centro Diurno Comunitario del Adulto Mayor (CEDAM) de Ovalle vivió una emotiva jornada con la ceremonia de ingreso y egreso correspondiente al periodo 2024-2025. En la actividad, se formalizó la incorporación de nuevos participantes y se despidió a quienes culminaron su proceso en este programa que busca fortalecer la autonomía e independencia de las personas mayores, promoviendo un envejecimiento activo y saludable.



El Centro Diurno Comunitario del Adulto Mayor busca fortalecer la autonomía e independencia de las personas mayores.

CEDIDA

La actividad se realizó en el salón auditorio de la municipalidad, con la presencia de las autoridades, encabezadas por el alcalde de Ovalle, Héctor Vega Campusano, el director

regional del Servicio Nacional del Adulto Mayor, Patricio Saldivar y los 36 usuarios y sus familiares.

El alcalde de Ovalle, Héctor Vega Campusano, valoró la relevancia de estas iniciativas para la comunidad. "El programa del Centro Diurno Comunitario para personas mayores es muy valioso y emocionante, especialmente al escuchar testimonios de quienes han visto mejorar su calidad de vida. Hay casos conmovedores, como el de personas que antes no podían caminar y que hoy, gracias al apoyo recibido, han recuperado parte de su movilidad y bienestar. Creemos firmemente en estas iniciativas y queremos que más adultos mayores puedan acceder a este beneficio. Actualmente contamos con solo 30 cupos, lo que es insuficiente para una población de más de 25 mil personas mayores en Ovalle. Estamos trabajando junto al coordinador regional para ampliar esta cobertura y así lograr que más personas puedan experimentar esta transformación positiva en sus vidas".

Por su parte, el director regional Coquimbo del Servicio Nacional del Adulto Mayor, Patricio Saldivar, destacó el impacto positivo del programa. "Hemos visto una evolución muy positiva del Centro Diurno Comunitario para personas mayores en la comuna de Ovalle. Este espacio cumple un ciclo en el que las personas mayores participan durante dos años, y muchos

han logrado cumplir los objetivos establecidos en su plan de intervención integral. Esto es algo muy positivo, ya que les ha permitido ejercer un envejecimiento más activo y saludable. Además, el egreso de algunos usuarios abre la puerta para que nuevas personas puedan ingresar y recibir los beneficios que ofrece el centro, enfocados en mejorar su calidad de vida y fortalecer un envejecimiento digno, activo y saludable."

María Silvia Acuña Rojas, una de las usuarias del centro, compartió su experiencia y el significado de ser parte de este espacio. "Para mí, este centro ha sido lo mejor que me ha pasado. He enfrentado muchas dificultades en mi vida, pero aquí me han ayudado a salir adelante, y estoy profundamente agradecida. Invito a todas las personas mayores a que asistan, porque aquí nos preparan muy bien. Contamos con kinesiólogos, terapeutas y un equipo maravilloso que nos acompaña día a día, quienes nos entregan mucho cariño, y eso hace una gran diferencia".

La ceremonia también contó con presentaciones artísticas, espacios de encuentro y la entrega de reconocimientos a quienes finalizaron su participación en el CEDAM. Esta actividad reafirma el compromiso del municipio de Ovalle con la promoción de políticas públicas que pongan en el centro el bienestar y la integración de las personas mayores.